

しみず 6A

家庭科室の魔法

教頭

清水小学校2年目を迎えました。今年度は、6年生の家庭科と2、3年生の書写の指導をしています。

先日、6年生は「三色野菜いため」の調理実習を行いました。「いためる」調理の良さを学習し、いざ！調理実習へ。調理の見守りと困ったときのアドバイザーとして、いきがい交流センターからも3名ずつ来ていただきました。こんなふうには、授業に参加していただけるのは、清水小学校ならではのことでありがたい限りです。

栄養教諭が、実際に野菜の洗い方や切り方を師範して見せてくれます。その後、班に分かれて下準備が始まりました。野菜の切り方も慎重に、頑張りました。



いよいよいためます。栄養教諭が、師範を始めると、油のいい匂いが部屋に広がりました。子どもたちは、「いい匂い！！」と口々に。いためるうちにニンジンが透明になってきました。その様子や匂いの変化にも気付き、早速、自分たちでも調理開始です。



野菜を入れる順番、いため具合、味付けまで、「強火で短時間」を意識して完成させました。「ニンジンってあまいんやね。」「ピーマン苦手やけど、おいしい！」と話しながらうれしそうに食べました。ニンジン、ピーマン、キャベツ、塩、こしょうだけの野菜いため。「何でこんなにおいしいんだろう？？」と首をかしげながら完食した子どもたち。「いつもは食べない、残してしまう野菜もおいしくなるのは、家庭科室の魔法」と6年生担任の言葉。ここに、「学校で学ぶ、みんなで学習するよさ」が詰まっていると感じた調理実習でした。今年度も「みんなで学ぶよさ」を実感できる活動を目指します。どうぞよろしく願いいたします。

JRC登録式



JRC 担当

JRC委員会が中心となって登録式を行い、新たに1年生を青少年赤十字の仲間に迎えました。今年度も、「気づき、考え、実行する」の精神を大切にして、自分たちにできることを進んで行っていきます。4月のJRC週間には、早速1円玉募金やエコキャップがたくさん集まりました。今年度もご協力、よろしくお願いいたします。



～1年生を迎える会～

1ねん

わたしは、でかぱんりれーがたのしかったです。りゆうは、6ねんせいがゆつくりあるいてくれたところがよかったです。

1ねん

わたしは、4ねんせいにこまをもらったことがうれしかったです。まわしてみたら、きれいでした。とてもおもしろかったです。

1ねん

わたしは、3ねんせいとじゃんぼりーみっきーをおどったのがたのしかったです。このだんすはおどったことがありました。

1ねん

6ねんせいのぱんつでいっしょによおいどんがとつてもたのしかったです。おにいさん、おねえさん、これからもなかよくいっしょにあそんでね。

1ねん

おたんじょうびをみんなでおいわいできたことがとてもたのしかったです。みんなが、えがおですごせて、うれしかったです。

1ねん

そらとぶじゅうたんがたのしかったです。ほんとうにそらをとんでいるみたいでこころにのこりました。またいっしょにしたいです。

清水っ子、がんばっています！！

1年

ぼくは、すいえいのじゅぎょうをがんばっています。ようちえんのころは、なかなかみずにかおをつけられませんでした。すいえいのじゅぎょうはとてもきんちょうしたけれど、かおをつけることができました。とてもうれしかったです

2年

わたしは、算数の「100をこえる数」で、10がいくつあるかを考えるのをがんばっています。あたまの中で、「10円玉がいくつあるかな」と考えながらすると、速くせいかくにとけるようになりました。すらすらとけると、とても楽しいです。

3年

今がんばっていることは、国語の時間の「音と訓」の勉強です。音読みはそれだけでは意味が分かりづらく、訓読みはそれだけで意味が分かることが多い読み方です。この読み方は音読み、訓読みどちらだろうと悩むことがあるけど、合っていたらすごく面白いです。これからも頑張っていきたいです。

4年

私は茶道クラブに入りました。最初は茶道について先生に話をしてもらいました。お礼の仕方や茶道を作った人、道具の名前などを教えてくださいました。お礼にも三種の種類があっっておどろきました。初めてだったので正座が少し痛かったけど、家で少しずつ練習をしたらだんだんなれてきました。これから練習して、うまくできるようにがんばりたいです。次にお抹茶を立てるのが楽しみです。

5年

ぼくは、算数の「小数のわり算」の学習をがんばっています。数字をきれいに書いて、見間違いがないように気を付けています。そうすると計算ミスが減るからです。そして、小数点の位置を間違えないように気を付けています。これまでは、できなかつたらすぐにあきらめてしまっていたけど、今は、友達に聞いたり、もう一度じっくり考えたりして、最後まで解けるようにがんばっています。夏休みにも復習をがんばりたいです。

6年

ぼくは相撲部に入り、今年はキャプテンとして毎回休まずに練習をがんばりました。練習では、まわしをしっかりと持ち、相手の胸におでこをつけることを意識して取り組みました。総体本番もしっかりできたけど、2回戦で負けてしまいました。でも、相撲は、相手がいてくれるからこそ、自分も成長できることが分かりました。これからも感謝の気持ちを持って、学んだことを日常生活に生かしていきたいです。



6年生 修学旅行



僕が修学旅行で楽しかったことは、レオマワールドです。バードフライヤーやDARKSIDEなどこわそうな乗り物もあったけど、勇気を出して乗ってみたら楽しかったです。レオマや水族館は楽しかったけれど、その中でもいろいろなことを学びました。特に、「班行動の大変さと大切さ」です。班行動をすると、どうしても行きたい場所やペースが違って来るけど、お互い思いやりを持ってゆずり合うことができました。そして、平和記念資料館でも学びました。僕は、資料館で外国人がとても多いことにびっくりしました。外国の人にもたくさん平和について考えてもらって、戦争や核兵器が世界中から早くなくなっしてほしいです。

6年

私は、修学旅行の2日間で、「まなぶ」に気を付けて楽しみながらたくさんのことを勉強することができました。平和記念資料館では、外国の方も真剣なまなざしでみており、日本のことをしっかり考えてくださっているのを感じて、心が温かくなりました。私も、もっと外国のことを知り、親しみをもっていきたいです。四国水族館やレオマワールドでは、マナーと仲間づくりに気を付けて、先生方とも時には一緒にアトラクションに乗って楽しむことができました。また、楽しむだけではなくお金の使い方も学ぶことができました。人生一度きりのメンバーで一生の宝物となる思い出ができてよかったです。

6年

僕が修学旅行で成長したことは時間を考えて行動することです。そして、時と場に合わせ気持を切り替えることやめりはりを付けることを大切にしてお過ごししました。班のメンバーとはけんかになることもなく、おかげでとても楽しい修学旅行になりました。広島県で訪れた平和記念資料館では、日本人以外にも多くの外国の人が来ていることに驚きました。戦争の悲惨さや原子爆弾の恐ろしさについてたくさんの資料が展示されており詳しく学ぶことができました。ホテルでは、豪華な食事が出て本当にお腹いっぱいになりました。レオマでもグループの人と良い思い出ができました。

6年

私が修学旅行で一番心に残ったのは、平和記念資料館を見学したことです。平和だった広島が原子爆弾によって一瞬で壊されていく様子を見て、改めて戦争の恐ろしさを感じました。展示してある写真の中に子どもを亡くして涙を流しているお母さんが映っているものがあり、「二度と戦争を起こしてはいけない」と強く思いました。自分にできることは何だろう、とも考えました。MAZDA ミュージアムの見学でもロボットが小さな部品を取り付ける作業などを見ることができ、貴重な経験ができました。

あつと言う間の2日間でしたが、たくさんのことを学んだ修学旅行でした。今後の生活に生かしていきたいです。

6年